
 

 

 

 

 

ATA 018/2022 

 
No dia seis do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, 

Fabio Nicolodi, Camila Rossatto, Jair Campagnolo, Alex Burille, 

Cidiane Spada Zabot, Celso Tedesco, Fabiana Martello e Morgan 

Darrif, representantes do Poder Legislativo Municipal, na décima oitava 

sessão ordinária do ano legislativo de 2022. Verificado o número legal, o 

Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu aos vereadores e aos demais 

presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos legislativos. O 

Presidente Ari passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura das 

correspondências recebidas, A secretária Camila leu na sequência a Ata nº 

017/2022 referente a sessão ordinária do dia vinte e nove de setembro de 

dois mil e vinte e dois. Colocada em discussão, a Ata foi votada e aprovada 

por unanimidade. O Presidente solicitou à Secretária da Mesa Diretora para 

que fizesse a leitura da Pauta nº 018/2022, constando as seguintes 

proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Sem projetos 

em regime de urgência. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei 

n⁰ 046/2022 – “Autoriza a concessão de incentivo para empresa industrial 

e dá outras providências”. Projeto de Lei n⁰ 047/2022 – “Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 e dá outras 

providências”. Matéria em primeira discussão: Sem projetos em matéria 

de primeira discussão. Indicações: Sem indicações. Demais proposições: 

Sem demais proposições. A pauta da sessão ordinária do dia foi colocada 

em discussão, sendo votada e aprovada por unanimidade. Realizadas as 

leituras das justificativas dos Projetos de Lei n⁰ 046/2022 e n⁰ 047/2022 

em matéria de segunda discussão e discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Na sequência, o Presidente da Casa, Ari Faccio, deixou a 

palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso no espaço da Tribuna Livre 



para fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. Nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores 

para a sessão ordinária a ser realizada no próximo dia 17 de outubro de 

2022, segunda-feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas, e 

em nome de DEUS, encerrou a sessão. Em seguida ao término da sessão, o 

Presidente Ari deu a palavra ao empresário Sr. Cláudio Otoni, proprietário 

da Granja de Matrizes Otoni, localizada na Linha Morangueira/Simão 

Ruas, a fim de tratar com a atual legislatura sobre o assunto de 

biossegurança em granjas, e dos riscos de doenças que podem ser 

transmitidas afetando todo um plantel de aves quando não seguidas 

algumas normas de segurança com relação a sua disseminação por vias de 

transmissão, como por exemplo: a salmonela através de aves silvestres em 

contato com as aves de produção, maquinários/materiais infectados, pragas 

(roedores e moscas), animais domésticos (cães/gatos) e até mesmo pelo 

próprio homem. O Sr. Cláudio Otoni afirmou também que vem tendo 

dificuldades com a conscientização e a falta de cuidados que alguns 

vizinhos têm com a criação de animais silvestres e domésticos e que são 

deixados soltos. Fato que permite a invasão por parte destes animais às 

dependências do seu aviário e facilita a proliferação de doenças com o risco 

de contaminação de todo o plantel de aves. Com isto, são acarretados 

diversos prejuízos econômico-financeiros e até mesmo na possibilidade de 

fechamento da granja, caso não sejam tomadas as medidas necessárias por 

parte de órgãos fiscalizadores municipais. Falou do principal objetivo da 

empresa que é a produção com qualidade por intermédio do controle de alta 

biossegurança, a fim de que os ovos produzidos alcancem um patamar 

elevado de eclosão, somado a um ambiente que preze pelo bem-estar e o 

bom relacionamento entre os seus colaboradores. O Sr. Otoni encerrou, 

fornecendo também aos presentes, os seguintes telefones para contato:     

(54) 99935-3122 e o da sua filha Júlia (54) 99902-8399. 
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